

私が求める地球社会



地球人進化クリエイター

ドクタードルフィン

GCJ 代表

松久 正

現代医療の整形外科医師として 10 年間、先輩の医師たちと話をしても、「限界だ」「無理だ」「仕方ない」といった悲しい言葉が目立ち、夢と希望から遠ざかっていました。薬や手術で、人間を外から表面的に変える方法論には、強い限界を抱いていました。「人間は外からではなく内から変えなければならない」という宇宙の叡智を既に感じていました。

可能性を創造したく、渡米して 10 年間、最も可能性を感じたガンステッド・カイロプラクティックを習得し、量子科学やスピリチュアルといった目にみえないものを追求しました。地球社会を変えるためには、既存の医療やカイロプラクティックでは不十分と感じ、帰国後は、心身の叡智の目覚めを目指す「魂の医療」と名付けた新しい次元の医療を創造、それを提供しています。今では、日本全国・海外より癌・難病を含む、ありとあらゆる症状・病気の方が私の診療所を来院し、新規患者予約は 6 年待ちです。しかし、これは、私が求める世界の姿ではありません。地球人は大事な何かを忘れてしまっています。私の使命の実践には、私が人間を変えるのではなく、そして医師や治療家が人間を変えるのではなく、人間が大事なことに気づき、自分自身が自ら自分を変える社会の実現が必要と確信しています。

既存の医療も宗教も必要とせずに、自分自身で健康と人生を自由に創造する社会の構築を目的に、診療以外には講演・執筆・ラジオ活動などに精を出しております。今までの科学や医療の常識や固定概念にいつまで頼っていても、地球社会はもはや生まれ変われません。ですから、私は、敢えて皆さんが理解しにくい宇宙の叡智による新しいものを提供しています。今は、私を誤解したり、理解できない人々がいても仕方ありません。近い将来、時代が到来すれば、理解されるのです。